

Danrem 082/ CPYJ Genjot Razia Prokes Target Zona Hijau di Wilayah Kediri

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 5, 2021 - 14:06



KEDIRI - Komandan Korem 082/ CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto menyatakan Korem 082/ CPYJ akan menggenjot razia protokol kesehatan (Prokes) di berbagai ruang publik, guna mencapai target zona hijau di wilayah Kediri, Rabu (03/02/2021).

"Upaya pencegahan penyebaran virus berbahaya ini terus masif kita lakukan. Mulai dari sosialisasi, penertiban di tempat keramaian, hingga razia Prokes di

berbagai titik terus kita tingkatkan, kita akan bergerak menuju zona hijau

Selama ini, Kolonel Inf M. Dariyanto menjelaskan, aparat jajaran Korem 082/CPYJ sangat intensif dan disiplin dalam melaksanakan Prokes seperti memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak dan menghindari kerumunan serta meminimalisir mobilitas atau 5M.

"Hampir setiap hari, Tim Siaga Covid -19 yang tergolong dari semua elemen TNI-POLRI dan pemerintah daerah melakukan razia di berbagai tempat publik dan di jalan-jalan," kata Danrem, menjelaskan.

Danrem mengatakan wilayah Kediri masih dalam status zona oranye penyebaran Covid-19. Sehingga TNI - POLRI dan Pemerintah Daerah terus menekan zona dari oranye ke hijau dan mengharapkan semua elemen turut aktif dalam melakukan pencegahan.

"Unsur utama dalam pemutusan mata rantai Covid-19 ini adalah kedisiplinan warga dalam melaksanakan aktifitas sehari-hari dengan selalu mematuhi Protokol Kesehatan memakai masker, menjauhi kerumunan dan cuci tangan usai beraktivitas, ini sudah jadi budaya baru," katanya.

Data Dinas Kesehatan wilayah Kota Kediri menyebutkan hingga Rabu (03/02/2021) ini secara akumulasi warga terkonfirmasi positif 1.030 orang, diantaranya 890 orang telah sembuh, dan 105 orang meninggal dunia.

Danrem terus mengimbau warga untuk terus waspada, karena angka tersebut sewaktu-waktu akan bisa berubah, dengan disiplin menerapkan Prokes dan Razia Prokes warga yang tidak patuh menjaga jarak atau memakai masker untuk itu Danrem beserta Dandim 0809/ Kediri dan Kapolres Kediri melaksanakan sidak protokol kesehatan di beberapa titik di wilayah Kota Kediri diantaranya bertempat di pasar Bandar Lor Jln. KDP Slamet Riyadi Kota Kediri serta membagikan masker tidak hanya disatu tempat, akan tetapi rombongan Danrem juga meninjau Gedung Nasional Indonesia (GNI) dan Golden Swalayan Kota Kediri untuk melihat masyarakat yang berbelanja.

Hadir pada kegiatan ini, Walikota Kediri Bapak Abdullah Abubakar. SE, Dandim 0809/ Kediri Letkol Kav Dwi Agung Sutrisno S.E., M.SI (HAN), Mayor Inf Andri Risnawan. S.E, Pasi Ops Mayor Inf Joni Murwantoto S.H, Waka Polresta Kompol Wahid Ari Faini, Kepala BPBD Ibu Indun Munawaroh. S. STP dan Kepala Satpol PP Bapak Eko Lukmono.(Jon)